

## TuS Wadersloh stößt viele Projekte an

**Wadersloh (gl).** Die Sparkasse Beckum-Wadersloh unterstützt den TuS Wadersloh auch weiterhin mit Geld. Es soll dem Verein laut Mitteilung dabei helfen, sein breites Sportangebot auch weiterhin auszubauen.

Die neue stellvertretende Filialleitung der Sparkasse in Wadersloh, Sarah-Marie Isenberg, überreichte dem Vorsitzenden des TuS Wadersloh, Jürgen Kieslich, den Spendenscheck in

Höhe von 3000 Euro. Der Termin war eine gute Möglichkeit, sich persönlich kennenzulernen. „Immerhin wollen wir auch künftig gut mit der Sparkasse kooperieren“, wird Jürgen Kieslich in einer Mitteilung zitiert. Und das gehe schließlich am besten, wenn man sich persönlich kenne.

Als Hauptorganisator des jährlichen Volksradfahrens am 1. Mai steht Kieslich auch in dieser Funktion in engem Kontakt mit

der Sparkasse, die diese Veranstaltung unterstützt. „Wir können das Geld sehr gut gebrauchen und sind der Sparkasse dankbar für die Unterstützung“, betonte Kieslich. „Wir haben viele verschiedene Projekte im letzten Jahr angestoßen, die in diesem Jahr verwirklicht werden sollen.“ Doch Innovation koste eben auch Geld, so dass die Finanzspritze den Verein in einigen Projekten deutlich nach vorne bringe.



**3000 Euro** spendet die Sparkasse Beckum-Wadersloh dem TuS Wadersloh. Das Foto zeigt Jürgen Kieslich und Sarah-Marie Isenberg.